



## Kontakte mit der polnischen Sonderschule in Nysa

AK-Polenhilfe informiert – März 1998

Vom 12.-15. März besuchte eine Gruppe aus der Sonderschule, die wir nach dem Hochwasser im Herbst 1997 besonders unterstützt haben, Köln und Hennef. Es waren die Leiterin des dortigen Internates, der Schuldirektor und unser Freund Wojtek Lewandowski (Lehrer an dieser Schule) mit seiner Frau Johanna.



Wir hatten die Gelegenheit, mit der Gruppe drei Sonderschulen in Hennef, Köln und St. Augustin sowie den integrativen Kindergarten in Köln-Klettenberg zu besuchen. Unsere Freunde nehmen viele Anregungen und Eindrücke mit nach Nysa. Außerdem nahm Johann (sie hat eine Muskelkrankheit) einen elektrischen Rollstuhl entgegen, der sie sehr viel selbständiger machen wird. Wir konnten auch Tische, Stühle, Werkbänke und andere Dinge für die Ausstattung der Schule beschaffen.



Vielen Dank allen, die uns unterstützt haben.

Familien Gasper, Müller, Paszkiet